

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Ramadan à Port-Gentil : des kits alimentaires pour les musulmans

**UN** geste du député Jean-Fidèle Otandault, à ses coreligionnaires, en cette période de jeûne.

Serge YACKELE-MIHINDOU  
Port-Gentil/Gabon

Le partage et la solidarité sont des valeurs bien entretenues dans l'islam, surtout en période de jeûne du ramadan. Musulman, le député du 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil, Jean-Fidèle Otandault a fait parvenir, il y a quelques jours, un important lot de produits de consommation courante à la grande mosquée de la capitale économique, pour soutenir ses coreligionnaires de la cité pétrolière en cette période de ramadan coïncidant, cette année,

avec le confinement relatif à la pandémie de coronavirus dans notre pays.

Satisfait, l'imam de la grande mosquée de Port-Gentil, Mohamed Beyoye Dibert, en réceptionnant l'importante contribution, a remercié le donateur pour son geste. "Je ne peux que me réjouir, car ce geste de notre frère, le député Jean-Fidèle Otandault, n'est pas le premier du genre envers ses frères musulmans de Port-Gentil. Chaque mosquée de la place recevra sa part. Il en a tellement fait à l'endroit des musulmans et de l'islam ici à Port-Gentil que je ne saurais citer tous ses bienfaits. Nous lui disons merci, et prions Allah le Miséricordieux, pour qu'en cette période de jeûne, Il lui accorde toutes les bénédictions possibles", a déclaré le grand imam de la cité pétrolière.



Une partie du don remis à la mosquée de Port-Gentil pour le ramadan.

Photo: Koumrous

Le lot était composé de riz, de boîtes de lait et de conserve, de cartons de sucre, de tomate, de volaille, etc. Les kits alimentaires constitués ont été dispatchés par l'imam Mohamed Bekoye Dibert

aux différentes mosquées. Selon lui, une partie des produits alimentaires remis sera mise à la disposition du comité chargé de préparer, chaque jour, 200 plats destinés aux musulmans néces-

sitaires. " Nous procédons ainsi depuis plusieurs années. Pour cette année, la distribution des plats se fera dans le respect des gestes barrières", a confié l'imam Mohamed Bekoye.

## Électricité : le désarroi des habitants d'Essassa



Photo: DR

Le poste 40 est désormais trop faible pour assurer l'alimentation d'Essassa.

Guy-Romuald MABICKA  
Ntoum/Gabon

Les habitants d'Essassa, dans le 2e arrondissement de la commune de Ntoum, n'en peuvent plus d'être en permanence privés d'électricité. Qui plus est, le courant qui leur est servi est de mauvaise qualité, baissant d'intensité de temps à autre, et cela dure depuis plus de 3 ans. Ces populations viennent

de saisir les autorités politiques locales et les dirigeants de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), en vue de trouver une solution à ce problème.

L'on apprend que depuis de nombreuses années maintenant, cette localité, située à une vingtaine de kilomètres de Libreville, sur la Nationale 1, est alimentée à partir du poste 40 de puissance 420 Kva situé en face de l'école catholique Sainte-Thérèse. Mais,

avec l'évolution démographique, la demande en énergie est devenue très forte.

Conséquence directe : une baisse de tension en dessous de 105 volts, alors que celle-ci devrait être de 220 volts. Du coup, la population vit au rythme des coupures électriques intempestives, qui durent parfois plusieurs jours, endommageant au passage des appareils électroménagers dans de nombreux ménages.

D'où la colère des jeunes de ce quartier, qui érigent ces derniers temps des barricades sur la voie publique. Leur souhait étant de voir la SEEG procéder à l'installation d'un nouveau poste d'alimentation en énergie électrique. Autrement dit, un nouveau "transformateur" de 1 000 Kva pour renforcer l'offre actuelle.

Un résident affirme que l'emplacement pour recevoir ce nouveau poste a été aménagé depuis 2010 par la société Entraco, alors en charge de l'aménagement de la Nationale 1 en 2x2 voies.

## L'UFPDG en guerre contre le Covid-19



Les bavettes fabriquées par l'UFPDG.

Photo: Christelle Ntsame

**SON** centre des métiers de la femme à Port-Gentil s'est lancé dans la fabrication de bavettes.

Christelle NTSAME  
Port-Gentil/Gabon

La maison de la femme de l'Union des femmes du Parti démocratique gabonais (UFPDG) de la capitale économique, dirigée par Albertine Mouity Mboumba, secrétaire communale de cette instance du parti au pouvoir, a produit un millier de masques artisanaux pour sa première livraison.

L'initiative, a expliqué cette responsable, est "notre contribution dans la lutte contre le Covid-19". Ces bavettes sont mises à la disposition des populations pour un coût unitaire de 500 francs. Soucieuses d'exécuter un travail de qualité, les couturières ont eu recours aux conseils d'un spécialiste de santé. Ce qui a motivé la commande de 1 500 bavettes de l'édile de la ville de Port-Gentil, Gabriel Tchango.

Invité pour apprécier le travail accompli, ce dernier a encouragé l'action qui, selon lui, se situe en droite ligne des consignes barrières contre cette pandémie. "C'est une fierté", a-t-il déclaré. Non sans préciser : "l'initiative cadre avec la vision de la première dame qui se bat depuis toujours pour l'autonomisation de la femme gabonaise." La directrice du centre des métiers de la femme du PDG a saisi cette occasion pour solliciter une aide supplémentaire du maire de la commune. L'édile y a d'ailleurs répondu favorablement.